## Lettre d'info N° 8



## édition 2017

## Chers enseignants, enseignantes

La fin de l'année scolaire pointe vraiment le bout de son nez et nous vous souhaitons beaucoup de courage pour affronter cette dernière ligne droite.

Merci à tous les établissements participants (plus de 800 inscrits !) qui ont permis de ramener plus de 860 soutiens de proches au cours de cette opération.

Grâce à votre mobilisation et aux indications que vous nous avez transmises sur le site, plus de 1930 quiz et slogans ont été déposés et plus de 30 tonnes de piles et batteries sont en train d'être collectées. C'est un peu moins que ce qui était attendu, mais face à votre enthousiasme et tous vos encouragements, Screlec a décidé de soutenir les deux derniers projets à Madagascar et au Burkina Faso. Ces deux projets ont pris par ailleurs un peu de retard sur place car la construction des bâtiments a été plus lente que prévu. Nous vous donnerons des nouvelles des projets sur le site le plus vite possible..

La seconde édition de l'opération Piles solidaires est terminée pour cette année scolaire. N'oubliez pas que c'est en renseignant le nombre de cartons Batribox roses pleins sur votre espace personnel que la récupération de vos piles peut être réalisée. Sans cette information, nous ne pouvons rien faire car nous ne savons pas ce que vous avez collecté.

Pour renseigner au plus vite sur votre espace personnel, le nombre de grands cartons remplis, cliquez sur le lien ci-dessous : <a href="http://pilessolidaires.org/mon-compte/modifier-ma-collecte/">http://pilessolidaires.org/mon-compte/modifier-ma-collecte/</a>

Par ailleurs et par avance, merci de préparer les cartons avant le jour du passage du camion afin que le chauffeur ne coure pas dans tous les étages de l'établissement pour collecter vos cartons ! Il n'en a malheureusement pas du tout le temps.

Pour terminer cette seconde édition avec enthousiasme, nous avons le plaisir de vous annoncer que l'opération Piles solidaires est reconduite pour la prochaine année scolaire 2017-2018, avec de nouveaux projets solidaires à soutenir avec notre partenaire Electriciens sans frontières. Nous vous attendons encore plus nombreux que cette année!

Si vous avez des suggestions à nous faire, n'hésitez pas à nous envoyer un mail à <u>contact@pilessolidaires.org</u> ni à nous appeler au 01 48 86 10 15 si vous avez des questions. On adore bavarder avec vous.

Très beaux mois d'été à venir!

Toute l'équipe de Piles solidaires







